
最新中央资金使用情况自查报告 资金使
用情况自查报告(大全9篇)

在当下社会，接触并使用报告的人越来越多，不同的报告内
容同样也是不同的。报告的作用是帮助读者了解特定问题或
情况，并提供解决方案或建议。下面是小编为大家整理的报
告范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

中央资金使用情况自查报告篇一

根据《xx县教育系统资金管理使用情况监督检查实施方案》文
件精神，并结合我校实际，使教育专项资金监管工作落到实
处，实现政策制度更加完善，资金使用管理更加阳光规范，
使广大人民群众更加满意，促进学校教育事业的有序发展，
现将我校20xx年专项资金使用情况自查报告如下：

成立了校长为组长，副校长为副组长，全体校务成员为组员
的领导小组，各司其职，分工明确，把惠农工作落到实处。
领导小组如下：

组长：xxx（校长）

副组长：xxx（副校长）

组员：学校中层领导、班主任

（一）、“一补资金”

1、做好“两免一补”宣传工作

在学校及周边墙体书写“两免一补”宣传标语，张贴宣传图
片、印发宣传标语等，及时将党的惠农政策宣传到学生和家
长心中，让农民群众、教师、学生都了解中央的政策，了解



免费教科书、免杂费、补助寄宿生生活费的`标准，使“两免
一补”工作及时得到广大人民群众的支持和监督。

2、严格落实收费政策。

切实贯彻执行市县有关收费政策，并在学校校门口公示栏按
要求公示，全面执行免学杂费、书费，无任何乱收费行为。

3、“一补资金”发放程序规范、及时。

学校严格执行贫困寄宿生资金发放有关规定，在校内醒目处
公示拟贫困寄宿生名单及举报电话，自觉接受学生和家长监
督。召开家长座谈会，将补助资金直接发放到家长手中，受
到了学生、家长和社会的普遍好评。

20xx年上半年“一补款”7月3日到帐14500元，共有29位同学
享受“两免一补”，于7月31日全部发放；下半年“一补
款”11月19日进帐12500元，共有25位同学享受“两免一补”，
12月31日全部下发到学生手中。

（二）、营养餐

营养餐制度齐全，机构健全，有营养早餐周食谱，周预算，
有发放样表、有学生领取营养餐签名表等，材料规范齐全。
营养早餐及时发放到学生手中，专项资金独立核算，及时公
开，设立举报电话，接受群众监督。

营养餐投入使用情况

1、营养餐购物：我校早餐为学生准备的营养餐形式多化，主
要以鸡蛋、牛奶、饼子、炒菜为主。购物形式主要采取专人
配货送货。

2、营养午餐资金的管理办法：我校营养午餐专项资金采取专



人管理，统一核算。

（1）由专人负责采购，验收货物质量。

（2）由专人做好实物收发帐，做到账、食品相符。

（3）实行专款专用，与学校公用经费分开管理，单独核算，
做到日清月结，对当天就餐资金进行估算，若开支资金低
于3.00元标准，第二天适当增加；若超过标准，第二天适当
减少，月底进行统一核算。让学生吃好吃足每天3.00元的营
养餐补助资金。

20xx年2月28日8370元，

4月30日进帐6318元，

7月31日进帐7452元，

11月19日进帐7295元，

12月31日进帐8140元。总计37575元。

于2月28日支出营养餐款4185元、4185元，

5月31日支出6318元，

7月31日支出7452元，

11月22日支出3945元，3360元。总计29435元。

20xx年营养餐总计37575—29435=8140元，余下的8140元于xx
年1月份打给商家。

（三）、幼儿贫困资助



12月31日进帐1500元，当天三名幼儿学生领取500元/人贫困
资助金。

（四）、一颗蛋工程

上半年于7月30日进帐3450元，享受学生46人，于7月31日打
给服务于学生“一颗蛋”的商家3450元。

下半年于11月19日进帐2475元，享受学生33人，于12月31日
打给服务于学生“一颗蛋”的商家2475元。

经过自查，学校没有违规违纪现象，并且重大事项及资金使
用情况能够及时公布、公开，做到透明、阳光。

xx学校

中央资金使用情况自查报告篇二

20xx年我县环保专项资金共16万元，具体为：

1.生态文明村创建工作，有2个村庄创建省级生态文明村，并
通过验收。项目总计拨付资金2万元，目前已全部拨付到位。
补助资金主要用于村庄的环境治理、绿化、排水管网建设等
工作；2.畜禽养殖企业治理，有3家养殖由企业开展畜禽养殖
一般治理，1家养殖企业开展畜禽养殖示范工程建设，并通过
验收。项目总计拨付资金8万元，其中示范工程5万元，一般
治理企业每家1万元，目前已全部拨付到位。补助资金主要用
于畜禽养殖污染治理设施建设；3.省级生态乡镇创建，我县
有2个乡镇开展省级生态乡镇创建工作，目前已全部通过验收。
项目总计拨付资金6万元，每个乡镇3万元，目前已全部拨付
到位。补助资金主要用于规划的编制、环境治理、绿化等工
作。

总之，我县在专项资金使用、管理方面上能够严格执行《xx市



环境保护专项资金管理办法》中的各项规定，认真组织实施，
用好管好各项专项资金。但是，还存在资金兑付不太及时等
问题。下一步我们将积极改进，进一步加强对专项资金使用
的监管力度，为全县的环境保护工作提供资金支持，为县域
经济发展做出积极的贡献。

中央资金使用情况自查报告篇三

我局根据黔粮计财[20xx]110号文《关于开展粮食专项资金使
用情况检查的通知》的通知，于5月底安排全市粮食企业对各
项目资金收支使用进行自查，并由局纪委牵头相关处室配合
组成联合检查小组对有灾后重建项目的企业采取抽查、开会、
电话查询和上报材料等多种形式，加强对灾后重建资金、粮
食专项资金的使用进行监督检查，现将抽查的情况报告如下：

中央资金使用情况自查报告篇四

劳保标准根据各分厂员工的岗位性质和环境条件而定。制定
过程经过了多次修改，形成最终的标准，标准细化到各个岗
位，在月度例会上，员工对劳保提出的问题，综合部都一一
进行核实，进而对劳保发放标准进行修订。综合部及生技部
定期到岗位上检查劳保用品使用情况，并召开劳保专题讨论
会，要求各岗位有代表性的员工参加会议，提出建议。

中央资金使用情况自查报告篇五

全县共评出市级以上劳模87人，其中全国劳模1人，省级劳
模32人，市级劳模54人。通过调查发现，劳模的生活状况，
除了个别评选年代较早的农民劳模和下岗失业劳模外，总体
来看好于一般职工，但仍有20名劳模因家在农村，年老多病，
或者原所在单位破产等原因导致生活困难，我们都及时给予
了救助。每次救助都是上门入户救助，并填写救助凭证和本
人签字认可。



中央资金使用情况自查报告篇六

20xx年12月26日接受中央财政帮扶专项资金：15000元，
于20xx年1月开始通过走访入户把全部专项帮扶资金全部发放
到困难职工手中，实现了中央财政帮扶专项资金专款专用，
资金落实到位，使大批困难职工得到了帮扶救助，生活得到
了有效改善，促进了社会和谐稳定。

中央资金使用情况自查报告篇七

劳保用品根据库存和生产需求上报计划，通过oa至综合部，
最后由公司总经理审批，抄送商务部，按时购买。商务部采
购的劳保用品，由仓管监督质量后方可入库，各部门、分厂
每月通过oa审批后统一领用发放，并每月上交领用签字单。

中央资金使用情况自查报告篇八

1、全厂员工普遍反应口罩和手套质量较差，手套刚用两天就
损坏。对此，综合部和商务部也多次进行协商解决，劳保资
金存在一定的限制。但是不管物价多高，我们都要考虑一线
生产员工的工作需要。

2、对于职业健康方面，厂部领导非常重视，计划在11月之前
组织全厂员工进行一次全面的体检。

以上几点问题，比如质量的问题我们都在和商务部进行沟通，
希望能得到很好的解决。在劳保发放的标准上，员工也普遍
提出口罩手套的数量不够用。所以我们还要根据实际情况，
对劳保发放的标准进行开会讨论，并严格把好质量关。真正
做到想员工之所想，让员工能够踏实工作。也希望集团总部
能支持我们的工作，让锦江的每一位员工都能感受到集团公
司的关怀和鼓励，为锦江的发展贡献自己微薄的力量。



中央资金使用情况自查报告篇九

根据柞监发（20xx）4号文件精神及要求，我镇认真开展了民
生八大工程资金管理使用情况的全面自查。经过各部门6天的
自查和检查，镇政府成立了专项资金自查工作领导小组，由
镇长张治富担任组长，纪委书记谭道云担任副组长，财政所、
经发办、民政办、计生办、计生站、劳保所、文化站、经发
办、扶贫社、农技站、教育、卫生院等部门的负责人为成员
的组织机构。现将自查情况汇报如下：


